

## nota de prensa

---

Ciudad de México, 13 de junio de 2023

# ECIJA consolida su área de Propiedad Intelectual con la incorporación de Miguel Ángel Margáin

**El nuevo socio Miguel Ángel Margáin liderará el área de Propiedad Intelectual de ECIJA México, despacho que suma un total de 9 socios en el país.**

ECIJA continúa su estrategia de crecimiento en México y ha anunciado un nuevo movimiento corporativo en su oficina de Ciudad de México con la incorporación, como nuevo socio, de **Miguel Ángel Margáin**. El último fichaje de la firma iberoamericana con mayor presencia en Latinoamérica refuerza su práctica de Propiedad Intelectual la cual será liderada por Margáin.

El nuevo socio cuenta con más de 30 años de experiencia en propiedad intelectual y temas de protección y explotación de innovación a nivel nacional e internacional así como una destacada especialización en el sector de tecnología y entretenimiento (TMT), tanto en el sector privado como en el público. Margáin ha sido reconocido como uno de los mejores abogados en materia de propiedad intelectual en la región latinoamericana, así como uno de los profesionistas más influyentes en Latinoamérica y en la cuenca del Pacífico. Por ello, es destacado en la guía de abogados más influyente de Latinoamérica **Latin Lawyer 250**.

Respecto al sector privado, fue presidente (2009-2012) de la Asociación Mexicana para la Protección de la Propiedad Intelectual (AMPPI); vicepresidente y portavoz del Comité de Derechos de Propiedad Intelectual de la Cámara Americana de Comercio de México (AmCham), miembro activo de la Asociación Internacional de Marcas (INTA) y de la asociación interamericana de la materia (ASIPI).

Además, en el sector público, fue designado como Director General del **Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI)**, puesto que ocupó desde enero de 2013 hasta noviembre de 2018. Durante este lapso, se desempeñó como presidente del Grupo de Expertos en Derechos de Propiedad Intelectual de **APEC**, presidió la Asamblea de Madrid de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (**OMPI**) y participó en las rondas de negociación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá, conocido como **T-MEC**. Como legados de su gestión, se pueden apuntar el haber propiciado y conseguido la más importante reforma del sistema de marcas, el haber realizado una transformación digital total en el IMPI y el proyecto completo de la nueva legislación de patentes y marcas de México en concordancia, sobre todo, con el T-MEC.

En palabras de **Ricardo Chacón**, socio director de ECIJA México y miembro del Comité Internacional de ECIJA: "Con la incorporación de Mike damos un paso firme hacia la consolidación de nuestra práctica de TMT y Propiedad Intelectual. ECIJA es un referente mundial en esta práctica y en México seguimos creciendo en este mismo sentido. Nos esforzamos por sumar talento para crecer con profesionales que además de contar con un alto perfil, extraordinaria trayectoria y reconocido prestigio, se identifiquen con los valores de la Firma y nuestra forma de trabajar. Nos da mucha alegría anunciar la llegada de Mike a nuestro equipo



que además se produce en un momento de posicionamiento global de ECIJA después de las incorporaciones y alianzas internacionales que hemos anunciado”.

En este sentido, **Joaquín Rodríguez**, socio fundador y miembro del Comité Ejecutivo de ECIJA México: “Mike Margáin supone un fichaje decisivo para nuestra área de Propiedad Intelectual y TMT, donde esperamos seguir reforzándola en línea con la estrategia de crecimiento internacional y nacional trazada por ECIJA”.

Para **Mike Margáin**, nuevo socio de ECIJA México: “Es un privilegio formar parte de una de las mejores firmas en mis áreas de especialidad, tanto a nivel nacional como internacional, en la que espero aportar las herramientas y experiencia necesarias para seguir creciendo y haciendo de ECIJA un referente tanto a nivel global como en nuestro país”.

La práctica de Propiedad Intelectual de **ECIJA México destaca por su innovación y creatividad** para proteger, conservar y explotar los derechos de Propiedad Intelectual. En este sentido, el ranking internacional **Legal 500** resalta: “La práctica se distingue por la calidad del servicio, es proactiva y ágil en sus tiempos de respuesta”. “Sin duda, la atención personalizada con un profundo conocimiento de los temas de propiedad intelectual, junto con una respuesta rápida y oportuna, son atributos que los diferencian de otras firmas, además de su determinación para encontrar soluciones a las necesidades de sus clientes”.

La nueva incorporación de Miguel Ángel Margáin se da a conocer después de que ECIJA México anunciara el pasado mes de marzo y febrero la apertura de la nueva línea de negocio financiero Advisory y la práctica de Medio Ambiente y Sostenibilidad. Asimismo, este año la firma anunciaba una alianza internacional con el despacho anglo alemán **Taylor Wessing**, líder en TMT y Propiedad Intelectual en Europa. Estos movimientos se enmarcan en el plan de expansión y consolidación de ECIJA como firma *full-service* en el territorio mexicano y líder en LATAM.

## Sobre ECIJA

ECIJA, con más de 28 años de trayectoria profesional internacional, es una de las firmas de referencia del mercado global, según reconocen directorios internacionales como *Chambers & Partners* y *The Legal 500*. Ha sido reconocida por *The Lawyer* como mejor firma de TMT de Europa y por *Financial Times* como firma más innovadora de Europa continental 2022. ECIJA es la firma lberoamericana con mayor presencia en Latinoamérica y cuenta con oficinas en España, Portugal, Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Puerto Rico, República Dominicana y Uruguay.

---

## Comunicación y Marketing

[jcolladol@ecija.com](mailto:jcolladol@ecija.com)